

Ciudadanos Democráticos pide la adhesión de Elda a la red de 'Ciudades por la Bicicleta'

18/01/2016



El grupo político de Ciudadanos de Centro Democrático de Elda ha presentado hoy una propuesta de actuación municipal en la que pide que la ciudad se adhiera, a través de un acuerdo plenario, **a la red de Ciudades por la Bicicleta**. CCD considera que **circular en bicicleta por Elda resulta "inseguro y peligroso"**. Pese a que cada vez hay más ciclistas la organización señala "la imposibilidad de desplazarse a través del centro urbano en bicicleta, la ausencia de señales viarias

que los protejan o la casi inexistencia de soportes para aparcarlas". De esta forma CCD propone adherirse a la Red de Ciudades de la Bicicleta, a la que ya pertenecen más de 70 socios de toda España en representación de 150 ciudades, para conseguir articular una red de carril bici en las principales vías del centro de la ciudad cuyo ancho de calzada o acera lo permita y favorecer a través de las señales viarias y las normas de circulación el tránsito de ciclistas.